

Artikel vom 11.09.2019

[CSU lud zur Eichenauer Runde](#)

Abfallwirtschaft in und um Eichenau



Das Thema „Mülltrennung ist Umweltschutz – die Abfallwirtschaft im Landkreis Fürstfeldbruck“ stand im Mittelpunkt der "Eichenauer Runde" am Mittwoch, den 11. September 2019. Zwei Vertreter des Abfallwirtschaftsbetriebs des Landkreises Fürstfeldbruck leiteten den Abend mit einem Impulsreferat ein und luden anschließend zur Diskussion.

Dabei konnten zahlreiche Fragen von den rund 20 Interessenten geklärt werden. Unter anderem wurde der Weg eines Joghurtbechers von der türkisen Tonne bis zum Recycling skizziert. Und wussten Sie beispielsweise, in welchen Container eine blaue Weinflasche gehört, wenn doch nur weißes, grünes und braunes Glas gesammelt wird? Wir danken den beiden Vertretern des AWB für diesen hochinteressanten Abend!